



Seit 1996 schreibt die Erich-Bracher-Schule Kornwestheim-Pattonville eine Erfolgsgeschichte, die sich sehen lassen kann. Unter dem Motto „Persönlichkeit und Perspektive“ hat sich das Bildungsangebot immer am Bedarf orientiert, was die hohen Schülerzahlen eindrucksvoll belegen. Mit modernen, praxisorientierten Unterrichtsmethoden werden an der vom Landkreis Ludwigsburg getragenen Schule beste Perspektiven für die Berufswelt eröffnet. Getreu dem Leitbild „kompetent – innovativ – kooperativ“ fördert die berufliche kaufmännische Schule durch Bildungspartnerschaften mit renommierten Unternehmen und internationale Begegnungen intensiv auch den Kontakt nach außen.

Der lebendige, reich bebilderte Rückblick auf 25 Jahre Schulgeschichte zeigt: Wer einen schulischen oder beruflichen Zweig an der Erich-Bracher-Schule absolviert hat, ist auf das weitere Berufsleben bestens vorbereitet.

**Erhältlich im Buchhandel
oder direkt beim Verlag.**

verlag regionalkultur
 Bahnhofstraße 2
76698 Ubstadt-Weiher
Tel. 07251 36703-0
www.verlag-regionalkultur.de
versandkostenfrei für Endkunden
innerhalb der Bundesrepublik Deutschland